Se forma de manera anticipada depresión tropical en Océano Pacífico

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Sala de prensa > Se forma de manera anticipada depresión tropical en Océano Pacífico

hilpancingo, Gro., 10 de mayo de 2018.- La Secretaría de Protección Civil Guerrero, informó que de manera anticipada se formó en el Océano Pacífico la primera depresión tropical 1-E, la cual se localiza a 810 kilómetros al Oeste-Suroeste de isla Socorro, Colima.

De acuerdo con el pronóstico, se prevé que se disipe en el transcurso de las próximas 24 horas, sin que afecte al territorio nacional.

La dependencia estatal vigila dicho sistema meteorológico, a fin de emitir los avisos y alertamientos oportunos a la población en general y a las autoridades municipales.

Para los próximos días, se espera que continúe el potencial de lluvias fuertes para el estado de Guerrero, las cuales podrían registrarse acompañadas de granizo y rachas de viento.

La Secretaría de Protección Civil Guerrero, recomienda a la población mantener medidas de prevención, principalmente quienes habitan en zonas de alto riesgo, durante la manifestación de tormentas locales, acompañadas de fuertes vientos y la caída de granizo.

También pide mantenerse informados de las condiciones climatológicas y no hacer caso a falsos rumores.

Alejarse de zonas de inundación, de los márgenes de ríos, lagunas y presas, así como laderas inestables propensas a deslaves o derrumbes.

Mantener vigilancia en escurrimientos que pudieran presentarse en zonas bajas, y tener precaución con el riesgo de caída de árboles, espectaculares y tendido eléctrico.

Por último, reportar cualquier incidencia al número de emergencias 911.

